

KURZ NOTIERT IN METTMANN | 24. JUNI 2015 | VON PHILIPP NIELÄNDER

## Lindgren-Schule gewinnt gegen Lindgren-Schule (Foto)

Nach den Jungen haben nun auch die Mädchen Fußball-Stadtmeisterschaften ausgetragen.



Jubel bei den erfolgreichen Mädchen. Foto: privat

Insgesamt 28 Mannschaften mit 364 Kindern der Grundschule Herrenhaus, Grundschule Am Neandertal, Kath. Grundschule, Otfried-Preußler Grundschule, Astrid-Lindgren-Grundschule haben in diesem Jahr an den Fußball-Stadtmeisterschaften der Jungen und Mädchen teilgenommen.

Während in der vergangenen Woche (Taeglich.ME berichtete) 15 Jungenmannschaften bei strahlendem Sonnenschein auf der neuen Sportanlage in Mettmann spielten, musste die Stadtmeisterschaften wetterbedingt in die Halle an der Herrenhauser Straße verlegt werden. Aufgrund der Spielzeitverkürzung wurden einige Spiele durch Siebenmeterschießen entschieden. Am Ende gewann im Finale – nach Elfmeterschießen – das Team Astrid-Lindgren Grundschule 2 2:1 gegen die Mannschaft Astrid-Lindgren-Schule 1. Den dritten Platz belegte die Mannschaft der Grundschule Herrenhaus 1 n.E.

Organisiert wurden die Veranstaltungen von der Sportjugend im Stadtsportverband Mettmann (Laslo Kotai), dem ASV Mettmann (Ralf Armes) und dem FC Mettmann 08 (Christian Bartsch).

Webadresse zum Artikel: <https://taeglich.me/mettmann/lindgren-schule-gewinnt-gegen-lindgren-schule-foto/>